

平成29年度 後期 学校評価

幸手市立さくら小学校

それぞれの設問に対する評価について

→ 全体的にはそれぞれの項目について教師・保護者・児童から80%以上の肯定的な評価をいただきました。保護者の皆様には日頃からさくら小学校にご理解、ご協力いただきありがとうございます。また、教職員も地域や児童の期待に応えようと全力で取り組んできた成果であるとともに、多くの児童が日々、充実した学校生活を送ることができていると捉えることができます。授業においては、「学び合い」を通して子ども一人一人が話したり聞いたりする場面の多い授業づくりに、今後も努めて参ります。挨拶や言葉づかい、家庭学習など、子ども自身もよくないと自覚しているところもありますが、学校の指導が行き届かないところをご家庭や地域でもお声がけいただきますようお願いいたします。個々のアンケートを見ると、一人一人の思いや相談がありますので、今後も地域、家庭、学校が一体となって児童一人一人を見つめ、教育にあたっていきたいと思います。

登下校について

- ・朝の立哨の時に、挨拶しても返ってこないことが多く、残念です。
- ・下校時車をよける様子が見られない。
- ・下校時5～6人で横に並んで歩いている子どもを見かけます。
- ・下校の時広がって歩いている様子を見かけます。
- ・下校時のマナーが悪い。
- ・登校時はいいのですが、下校時になると道いっぱい広がっていて、車が来てからよけるなど危ないときが見られます。中には車に文句を言っている子どももいて危ないと思います。前回も同じことを書いたのに改善されていなくて残念です。
- ・登校班についてですが、朝の集合時刻よりだいぶ遅れて来る子がいます。昨年も担当の先生に相談して、指導していただきましたが、改善されていません。きちんと時間どおりに来ている子ども達は寒い中10分ほど待たされている日が多いです。集合時刻から何分待っても来なかったら出発してもよいなどの指導をしてほしい。出発した方がいいと声をかけたらいいいのか、班長さんの判断に任せたらいいのか分かりません。

→ 今年度から区長さんを中心とした見守り隊を発足し、特に低学年の下校について地域で見ていただいております。学校でも登下校については指導しておりますが、なかなか行き届かなくて、ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。ご家庭でも挨拶や下校の態度等お子様に指導して下さい。新聞などでも、登下校は地域でするようにしていくなどという記事も出ています。見守り隊の方々にも気をつけてみていただくようお願い

して参りますが、保護者の皆様もお時間があれば下校時も近所の子ども達に声をかけ、子どもを見守っていただけますようお願いいたします。あわせて、個別に困っていることがございましたら、いつでもご相談下さい。集合時刻から遅れてくる児童等には、すぐに指導いたしました。なお、下校時のお迎えについて、近隣のスーパーやコンビニエンスストアに駐車したり、子どもとの待ち合わせに利用したりすることはおやめ下さい。

挨拶について、学校でも指導を続けた結果、学校のお客様からは「挨拶に元気がありますね。」「挨拶する子が増えました。」というご意見も多数いただいております。朝は子どもも元気がないことも多く、挨拶も小さいことが多いかもしれません。いやな思いをすることも多く申し訳ありません。そこで皆様にはお願いです。是非、大きな声で挨拶をし、地域で子どもに元気を吹き込んであげて下さい。よろしくお願いいたします。

施設、設備について

- ・ヤオコーからの通学路のガードレール設置に向けて話が進んでいるようなので、安心しました。今後も安全な登下校ができるよう見守りを続けます。
- ・校舎内に避難経路や昇降口への矢印をくまなく掲示してありますか。
- ・洋式のトイレを増やすことを検討してほしい。
- ・トイレの汚れ、においが気になります。定期的に専門的な清掃が必要ではないか。
- ・ロッカーが狭いので、新しくしてほしい。
- ・洋式トイレはいつになったらできるのですか。
- ・体育館前のトイレが壊れているところがあったとき、早く修理してほしいと思いました。
- ・トイレを洋式にしてほしいです。

→ トイレについては、来年度全面改修（体育館のところの外トイレも含む）を幸手市で計画していただいております。設計を今年度中に終え、和式も一部残すものの全面洋式となる予定で、来年度施工となっております。もう少々お待ち下さい。特に夏場に臭いが気になることもあり、清掃や管理についても特に気をつけて行っております。特に体育館トイレについては、昨年度の学校評価を受け学校開放委員会に相談したところ、校庭や体育館の利用団体で清掃していただくこととなりました。いつもありがとうございます。専門業者にはお金もかかり、依頼することは難しいので、親子清掃の機会だけでなく保護者の皆様の御協力も得ながら進めて参りたいと考えております。お声かけの際は御協力をお願いします。

校舎内の案内についてもかなり表示を増やして、分かりやすい校舎内を目指しております。今後も新たな目で見直して改善を図って参ります。また、具体的に困ったところがあれば教務主任や教頭に直接お話し下さい。

校外、特に通学路の安全についても学校全体で気をつけており、特に PTA の校外指導委員会を中心に通学路や看板の点検を毎月進めております。気になるところがあれば学校はもちろん P T A 役員さんや区長さんなどにも話していただき、安全で暮らしやすい

地域を皆さんで作っていきましょう。

教職員・子どもの様子について

- ・担任の先生には、子どもの性格を理解し、合った指導をしていただいていることに感謝します。
- ・担任の先生が子どもの心に寄り添い、励まして下さってとても感謝しています。
- ・問題にもすぐに対処していただき、よく見ていただいています。
- ・担任の先生の御指導に大変感謝しています。学習とあそびのメリハリがあり、親としては安心してしています。
- ・家での様子とは違う面を学校で引き出してくれて子どもの成長を感じます。
- ・小学生に特に問題を感じることはありません。中学生になるとルールを守らなくなるので、厳しく指導をした方がよい。
- ・児童の見た目だけで判断して言い寄ってくる児童のみをかわいがっている先生がいると聞いている。事実をきちんと把握してほしい。
- ・けがをしたときは学校から連絡してほしい。先生方の連携ができていないこともあった。
- ・校外に子どもの作品が出品されたときは連絡してほしい。
- ・担任の先生には、いつも大変お世話になり、感謝しています。おかげで学力も伸びて、子どもも有意義な毎日を過ごすことができているようなので、安心して学校に通わせられます。
- ・担任の先生の熱心な指導に感謝しております。先生たちの協力的な姿も見られ、学校の雰囲気もいいと思います。私は先生たちの挨拶が笑顔でいいです。
- ・日々、子どもに目を配っていただいているようで、子ども自身もそれを感じ、安心して楽しく過ごしている様子です。いつもありがとうございます。
- ・いつもお世話になっております。よく見ていただき、ありがとうございます。

→ 温かいご意見が多く、本校の教育活動にご理解、ご協力いただき、ありがとうございます。子どもの話をよく聞くことやけがや作品出品についての連絡など、配慮が足りないところも多く、申し訳ありません。教職員全体で共通理解を図り、安心してお子様をあずけていただけるようなさくら小学校を職員一同で創って参ります。相談ごとや気になることがありましたら、教育相談日はもちろん、担任だけでなく教育相談主任、主幹教諭、教頭などいつでも相談を受け付けております。

今後とも全教職員「全力」で職務にあたりますので、どうぞよろしく願いいたします。

その他全般について

- ・PTAの仕事で学校に行くときに、車で来校できないのはいかななものか。負担が減るように配慮してほしい。
- ・休みの届けを紙で出すのは面倒だ。電話にしてほしい。
- ・学校行事や授業で撮った写真を販売してほしい。
- ・いつもありがとうございます。
- ・朝など子ども一人でふらふら外に出ている家庭があるので、保護者に指導してほしい。
- ・他校では埼玉県学力学習状況調査について、数字を含めて保護者に知らせているようですが、さくら小はなぜしないのですか。また、夏休みの宿題の「さくらっ子ワーク」は、その後どのように活用されているのですか。

→ 欠席届についてですが、これからの季節、欠席や出席停止など学校全体で多いときは30～40人となることもあります。朝の時間に電話がつながらなくなったり、必要な電話がかけられなくなったりすることも予想されます。班長さんが届けを落とさないようランドセルに入れてあげるなど工夫して、今までどおり遅刻・欠席・早退届の活用をお願いします。

写真については今年度、進級写真をHPに載せる予定でしたが、うまくいきませんでした。来年度からは写真屋さんを通して有料で進級写真や校外学習を含む、普段の写真の販売を進めていく予定です。

車での来校をご遠慮いただいている訳は、駐車場で車と子どもが重なる場面があり、とても危ないと多くの方々からご意見をいただいております。特に授業参観等では施錠して対応させていただいておりますが、それ以外普段の日、特に雨の日のお迎えや、アフタースクールのお迎えなど、理解していただけずに車がたくさん入ってきて、そのたびに学校でも困っているところです。学校にお客様が多く、駐車場が必要なときは近くにお借りして対応しています。もし必要な場合はいつでも貸してくれるようですので、事前に届け出をして借りることもできると思います。校内で車の事故が起こってからでは遅いのではないのでしょうか。カギを閉めて対応するという事で、事前に防げることは防いでいる状態です。是非危険な状態を多くの方に理解していただき、どうしても駐車場が必要な場合は学校に相談していただきますようお願いいたします。

地域のお子様の様子などについては、区長さんをはじめ、民生委員さんや、民生児童委員さん等とも連携して、学校だけでなく、地域全体で見守っていけるようにしております。今後ともどうぞよろしくお願いたします。

学力テストについては数字こそ公開していないものの、学校全体の様子や今後の取り組みについて学校だより10月号の校長挨拶に掲載しております。是非ご覧になって、家庭学習などにも御協力いただきますようお願い申し上げます。「さくらっ子問題集」についても繰り返し取り組むだけでなく、特に長期休業中の課題としても学校全体で取り組んでおります。